



الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة
National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

Date: 11 December 2025

التاريخ: 11 ديسمبر 2025

Boursa Kuwait Company

السادة / بورصة الكويت المحترمين

Subject: Material disclosure (Resignation of the Vice President – Compliance & Legal Affairs, and Secretary of the Board of Directors and its Sub-Committees).

الموضوع: معلومة جوهرية (استقالة نائب الرئيس - الالتزام والشؤون القانونية و أمين سر مجلس الإدارة والنجان المنبثقة عن مجلس الإدارة).

With reference to the related subject, and pursuant to the provisions of the law No.7 of 2010 and its amendments, issued by the Capital Markets Authority.

بالإشارة إلى الموضوع اعلاه، وعملاً بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 ولائحته التنفيذية وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال.

Attached is the material information disclosure form.

مرفق لكم نموذج افصاح عن معلومة جوهرية

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،

Sincerely..



Muhaiman Ali Al-Behbehani
Vice Chairman and CEO

مهمان علي البهبهاني
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة
National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

نموذج إفصاح عن معلومات جوهرية Material Disclosure Form	
11/12/2025	
التاريخ Date	
National Petroleum Services Co. (K.S.C.) Public	الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة اسم الشركة المدرجة Name of The Listed Company
Mr. Sameh Elsayed Saleh Basha, Vice President – Compliance and Legal Affairs, and Secretary of the Board of Directors and its sub-committees, has submitted his resignation for personal reasons. The company's Board of Directors accepted the resignation during its meeting held on 8 December 2025, and his last working day will be on 28 February 2026.	استقالة السيد/ سامح السيد صالح باشا نائب الرئيس، الالتزام والشؤون القانونية، و أمين سر مجلس الإدارة واللجان المنبثقة عن مجلس الإدارة، قد تقدم باستقالته لأسباب شخصية وتم قبول الاستقالة من قبل مجلس إدارة الشركة في اجتماع مجلس الإدارة المنعقد في 08 ديسمبر 2025 ليكون آخر يوم عمل له بتاريخ 28 فبراير 2026. المعلومات الجوهرية Material Information
None	لا يوجد اثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position



Muhaiman Ali Al-Behbehani
Vice Chairman and CEO

مهمين على التجهيز
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي